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REQUERIMENTO Nº 163 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja oficiado a Secretaria de Meio Ambiente, no 

sentido de esclarecer o mau cheiro nas imediações da ETE (Estação de tratamento de 

Esgoto) no bairro Guedes de Cima, e se há relação com o procedimento desenvolvido 

no tratamento de esgoto? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Considerando o grande número de reclamações dos moradores do 

Guedes de Cima e do Condomínio Vilas Guedes, referente ao mau cheiro vindo da 

ETE Camanducaia, solicitamos esclarecimentos quanto a reclamação.    

Sem dúvida, esta solicitação será acolhida por essa Casa de Leis e 

pela Administração Municipal que, na certa, não poupará esforço para solução do 

problema. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de abril de 2023. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES SILVA- SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 18 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de abril de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

    
 


